

Protokoll Vorstandssitzung 10.03.21

Sitzung	10. März 2021, 18:04 – 19:35, Zoom
Anwesend	AS (Alexandra Schneider), CB (Ciril Bullinger), FB (Friederike Biffar), KE (Kira Erb), KF (Klemens Flöge), KI (Klemens Iten), MB (Michael Baumgartner), MN (Markus Niese), PW (Paul Wolff), TK (Till Koetter), VL (Victor Luder)
Gäste	
Sitzungsleitung	MN
Protokoll	AS, PW
Sitzung Beginn:	18:04
Sitzung Ende:	19:36

Protokoll

Markus begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung. Er Instruiert Kultur-Klemens, da es seine erste VS ist und alle stellen sich kurz vor. *Heute sind alle besonders schnuggelig unterwegs, denkt sich Alex. Uhhh Michi stellt sich als Michael vor, spicyyyyy.*

Protokoll vom 24.02.2021

MN: Hat jemand Anmerkungen zu den beiden Protokollen? Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 24.02.2021 wie präsentiert annehmen? *Das Protokoll wurde einstimmig angenommen.*

Präsidium

Allgemeines Willkommen

MN: Ich möchte am Anfang einfach ein paar Dinge sagen. Es ist wichtig, dass wir uns einmal die Woche treffen und auch wirklich alles besprechen. Nehmt es bitte ernst. Es ist wichtig, dass wir offen und gut diskutieren können. Mit dem Vorstand kommen Pflichten. Wir müssen uns verlassen können, dass alle ihren Job machen aber Studium und Privates geht vor - IMMER. Meldet euch, falls ihr denkt, dass es nicht mehr geht. Wir finden dann irgendwie eine Lösung. Privates oder Studium soll nicht darunter leiden. Desweiteren, wir sind die Chefs. Wenn jemand dumm tut, habt ihr zwei Möglichkeiten. Entweder dumm zurück pöbeln oder kommt zu mir. Ihr müsst euch da nicht dumm anpöbeln lassen und habt die Entscheidungskraft. Das Semester ist mit Corona wieder etwas doof deswegen ist es wichtig, dass wir eine gute Zeit als Vorstand haben und dass wir einen guten Vorstand haben, der im Herbst übernimmt. Das sollte unser Fokus sein. Das ist dieses Mal vielleicht nicht so einfach wie sonst.

Wahl Vizepräsidium

MN: Hat keine besondere Aufgabe mit der Ausnahme, dass falls der Präsident ausfällt, muss er oder sie die Sitzungen übernehmen. Gibt es Freiwillige? **KE:** Ich würde es machen. Es war nicht viel Arbeit. **TK:** Finde ich gut. **MN:** Ich schlage Kira als Vize-Präsidentin vor. *Einstimmig angenommen.*

Göttiverteilung

Markus erklärt den beiden Klemenses (Was ist der Plural von Klemens?) was die Göttiverteilung ist.

MN: Es geht einfach darum in Kontakt mit den Kommissionen zu sein. Wir machen es so, dass ich die Liste durchgehe und ihr könnt euch melden. Wenn mehrere sich melden überspringen wir und machen ein zweite Runde. Wir machen eine Ausnahmen, bezüglich dem Eestec, da wir von ihnen ein Mail erhalten haben und ich es als sinnvoll erachte wenn Klemens sie übernimmt (Kultur-Klemens), da er ein Semester länger macht als wir und der Eestec gerne eine Kontaktperson bis zum Kongress hätte. Ist das in ordnung für dich, Klemens? **KF:** Das ist in Ordnung.

Vorstand	AS	CB	FB	KE	KF	KI
Kommission	Blitz, Limes	Kontakt	Brauko	Random Dudes	Eestec	Funkbude

Vorstand	MB	MN	PW	TK	VL	
Kommission	Beez	QEC	Irrational	EMC^2, MNS	Bastli	

Fredi fragt, wer Sören heissen will, da die Welt zu klein für zwei Klemense ist. Markus verschiebt diese Diskussion auf später. Alex denkt sich, dass ein Ringkampf oder eine intensive Partie Schnick-Schnack-Schnuck die Situation lösen kann. Können andere Vorstände ihren Namen ändern? Kann Alex mal Sören heissen? **MN:** Bitte meldet euch in den nächsten Tagen bei den Göttis.

FR-Vertretung

MN: Ich würde es gerne deligieren, da ich Präsident beim Fachvereinsrat bin. Es gibt zwei FR-Vertreter, ein Hauptdelegierter und ein Vertreter. Man muss nicht immer hingehen aber es wär gut wenn dort unsere Meinung vertreten wär. Gibt es zwei Personen, die das machen wollen. **PW:** Ich mache gerne Vertretung. **KE:** Ich würde es wieder machen, wenn niemand sonst will. **FB:** Darf man theoretisch da mal schnuppern. **MN:** Hingehen darf man immer, wenn ihr interessiert sein einfach in die FR-Gruppe auf dem Admin Tool eintragen. Man kann dann sehen wie Markus versucht, die Sitzung in unter drei Stunden hinzubekommen. Ich bin mit unter drei Stunden ganz glücklich.

MR am 28.04.2021

MN: Als Vorstand sind wir alle MR-Delegierte und diese findet am 28.April. und 22. Juni. statt Da der 28. April ein Mittwoch ist brauchen wir ein Ersatzdatum für die VS. Passt allen der 26? **FB:** Ich habe dann Geburtstag:(**MN:** Dann schauen wir nochmal. Haben ja noch Zeit. **KI:** Wie lange geht das? **MN:** Hoffentlich nur 6 Stunden. Kann allerdings auch vertagt werden.

GV am 27.09.2021

MN: Ich weiss noch nicht wie es wird aber ich habe bereits das Stutz für den 28. September reserviert. Es ist wirklich früh aber leider ist sonst nichts frei. **KE:** Könnten wir das mit dem Donnerstag der Polymesse abchecken? **MN:** Ich schreibe mal mit Thierry. Wir haben noch Zeit und wir haben auf jedenfall schonmal einen Termin. Das ist gut.

Vorstandssitzung

MN: Ich gehe davon aus, dass Mittwochabend in Ordnung ist, da ich noch keinen Widerstand bemerkt habe. Wir haben 4500 Franken für Vorstandsreise und Verpflegung. Normalerweise gibt es bei jeder VS was zu Essen. Wir können immer etwas nach Hause bestellen oder wir können hoffen, dass wir im Mai Vorstandssitzungen draussen machen können und uns etwas Grösseres gönnen können. Wir können auch eine Hybridlösung machen. **TK:** Ich finde es cool wie letztes Semester weil die Menge an Geld, die man sparen könnte ist unverhältnismässig dazu, was wir eventuell gar nicht machen können. **KE:** Ich bin auch dafür. **MB:** Lieferpreise sind Mist, bin auch dafür. Und im letzten Semester hat das gut geklappt. **TK:** Was ist mit dem Geld, das letztes Semester nicht gebraucht wurde. **MN:** Das ist leider weg. Ich vernehme, dass Hybrid die gewünschte Lösung ist.

Vorstandsfotos und Beschreibung

MN: Wir müssen Fotos machen. Ich weiss nicht, wie wir einen Termin zu Stande bekommen sollen. Wir können uns mal um 17:30 unter der Woche oder am Wochenende treffen, da Vic unter der Woche erst ab 17:30 kann. Es muss gutes Wetter sein, denn es muss draussen statt finden. Für Innenräume sind wir zu viele Leute. **FB:** Ich möchte das eine Traktandum anschneiden. Wir haben derzeit ein Grill-Event. Falls wir also einen Termin finden, an dem alle können, dann können wir das gleich bei einem schönen Feuer und Bier machen. **MN:** Finde ich gut. Schauen wir mal am Ende der Sitzung wegen dem Termin. Beschreibungen für die Webseite überlasse ich Michi.

Quästur

qTool

VL: Das Budget ist aktualisiert, die Kostenstelle noch nicht. Die Zahlen sollten stimmen. Ich habe die Prognose angeschaut aber es sind nicht alle Abgrenzungen drinnen. Deswegen stimmt die Prognose nicht. Das kann ich manuell nicht einstellen. Wenn ihr also den Stand eines Budget sehen wollt, schaut euch die KST-Auswertung an. Für die Neuen, ich weiss nicht, ob ihr das qTool bereits benutzt habt. Ich kann es euch aber zeigen. **CB:** Vielleicht könntest du mal ein Video machen wie das geht. **FB:** Könntest du auch auf dem Wiki verlinken. **VL:** Gute Idee! Übrigens, ich habe eine Mail zu einer Clubabsolventenparty bekommen. **FB:** Jep, da sind wir frühzeitig am gucken. Wir würden uns darum kümmern und ich habe auch schon zwei Leute für das OK. **VL:** Top. An Markus, an den Postkarten bin ich dran.

Information

Social-Life-Upgrade

AS: Ich habe zwei Sachen. Als erstes das Social Life Upgrade. Es haben sich drei Leute auf unser Inserat gemeldet aus drei verschiedenen Studiengängen. Ich weiss nicht ganz, was ich mit denen machen soll. Habt ihr Vorschläge? **MB:** Das ist ja irgendwie das typische Bild. Falls es so bleibt würde ich es so lassen und nichts machen. **TK:** Ich würde mir auch die Arbeit sparen. **MN:** Das Einzige, was wir machen können ist, dass wir sie mit Leuten aus ihren Studiengängen vernetzen, falls wir da Leute kennen. **AS:** Dann schreibe ich dazu mal in den Chat und ihr könnt sagen, ob ihr wen kennt.

Home-Office-Challenge

AS: Es gibt da noch die HomeOffice Challenges. Die fangen jetzt in der nächsten Woche an. ich habe ein paar Ideen. Sagt gerne Bescheid, wenn ihr auch welche habt. Eine Idee wäre, dass die Studis etwas malen, witziges aus dem Studium erzählen. Desweiteren gäbe es noch: Guilty pleasures, süsse Haustiere, coole Hobbys, witzige Fotos ohne Kontext, wilde Partyfotos vor Corona, Eier-Malen, Mandalas. **MB:** Finde die Ideen top und habe keine weitere. Danke für deinen Einsatz! **AS:** Markus sollte ein Rapvideo machen. **MN:** Ich kann schon ein Rap-Video machen, aber das wollt ihr nicht sehen. **Alle:** DOCH!!!! *Die Stimmung im Vorstand ist aufgeheizt wie noch nie, Begeisterung topt und das Herz pöpperlet.* **FB:** OMG das war ein JA! **AS:** Das war wirklich ein Ja! **FB:** Das steht jetzt im Protokoll und muss daher passieren. **AS:** Das steht sowas von im Protokoll und muss passieren. **FB:** Die Leute können bei der Home-Office-Challenge Rap-Verses einschicken und die muss dan Markus rappen. **MN:** Gibt es noch Punkte ohne Rappen oder mich? **AS:** Nein. **FB:** Makus hat gesagt, dass er Rappt, jetzt rappt er auch.

IT

Neue Mailboxen & Vostandsvorstellungen Webseite Deadline

MB: Mailboxen! Ich habe kein Feedback erhalten, ob alles geklappt hat, also gehe ich davon aus, dass es geklappt hat. Ansonsten kommt einfach auf mich zu. Bezüglich der Vorstandsvorstellungen, es geht darum, dass wir die Vorstellung eines anderen Vorstandsmitglied schreiben. Einerseits müssen wir rausfinden, wer für wen die Vorstellung schreibt. **FB:** Können wir nicht die alten Texte behalten? **MN:** Ich weiss, das es üblich ist, dass es genau so gemacht wird aber ich besteh jetzt nicht drauf. Ich möchte aber, dass ihr mal drüber schaut, ob etwas angepasst werden muss. Die beiden Klemense und ich teilen es uns auf. Ich mache auch eine Liste und ihr schaut drüber. **MB:** Passt es euch bis zum nächsten Freitag, dann kann ich es bis zum Wochenende hochladen. **MN:** Wenn wir es bis dahin nicht schaffen Vorstandsfotos zu machen würde ich vorschlagen, dass wir jeweils einzeln welche machen und das Gruppenfoto nochmal drin lassen. **MB:** Wir können auch den Fototermin auf die Deadline setzten. Ich merke mir mal den 19. März.

GSuite

MB: Ich habe gerade die Mail bezüglich der GSuite erhalten, dass heisst ihr bekommt ganz viele Mails! *Juhu, Alex kriegt noch mehr Mails ...* Ich werde Anfang Woche eine Mail schreiben, dass mit dem Umzug begonnen werden kann. Es ist nicht mehr möglich Drives für alle verfügbar zu machen, sondern nur für Aktive. Wenn ihr etwas habt, was für alle verfügbar sein soll, dann schreibt mir persönlich. Ihr müsst euch einfach melden. **TK:** Generelle Frage. Wie kam es, dass der VSETH GSuite genommen hat? **MB:** Es ist billiger als Cloud und sie haben einfach ein grosses Meeting gehabt auf welche Lösung sie setzten sollten und in dieser Zeit hat sich die ETH von der GSuite abgewendet. Das war eine blöde Geschichte. **MN:** Halt uns einfach auf dem Laufenden.

Kultur

Allgemein

KF: Morgen ist das erste Event mit Schlittschuhlaufen und Fredi hat sich in Verbindung gesetzt mit der Corona-Hotline. Wir können tatsächlich Events machen, solange sie ein Sport-Mantra verfolgen. Das verfolgen wir so bis Ostern. **FB:** Wir haben die Dinner-Night, da können sich vier Leute zusammentun und spielen. Es wäre cool, wenn wir als Vorstand da mitmachen. Wir müssen auch nicht sagen, kommt in den Amiv, aber wir können zeigen, dass wir Präsenz zeigen und zeigen, dass wir an unseren eigenen Events Spass haben. Motiviert eure Freunde! Dann wir das ein gailer Abend. **MN:** Finde ich supa, meldet euch an und meldet eure Freunde auch noch an.

Zweitiweekend & Skiweekend Vertrag

MN: Bei mir sind die Verträge reingeflattert. Das Skiweekend für nächstes Jahr ist nochmals 6000.- CHF. Das ist ziemlich viel, dafür dass es eventuell nicht stattfinden kann. Mir ist nicht wohl, das zu unterschreiben, allerdings weiss ich nicht was für eine Alternative wir haben. **PW:** Ist es Corona-technisch deine Sorge. **MN:** Genau. **PW:** Hmm ich hoffe bis dahin gibt es die Chance. **TK:** Ist es so, dass wir das Geld verlieren wenn es nicht stattfindet? **MN:** Ja, es gibt keine Rücktrittsklausel. **TK:** Ich finde, wir würden uns die Chance auf Events verirken wenn wir nicht unterschreiben. **FB:** Wir können entweder neu verhandeln wegen einer Klausel und Option zwei: testen. In Deutschland kriegst du die bereits im Supermarkt und ich denke, so sieht die Zukunft aus. Und wenn wir kein Skiweekend machen können, dann können wir auch sicher andere Events nicht machen. **KE:** Ich denke auch, dass es unrealistisch ist aber es sind eher wenig Leute, unter 100. Allerdings ist es schwer basierend auf unseren Voraussetzungen ein anderes Haus zu finden, das müssen wir schon bedenken. Das Haus ist nämlich wirklich gut. **KF:** Ich denke neu verhandeln wer gut aber wenn sie dir jetzt den Vertrag geschickt haben muss du das bald entscheiden und da hätte ich gesagt, kann man das machen. Der Deal ist zwar nicht soo gut aber es ist immer noch in Ordnung. **KI:** Man muss sich fragen, was ist schlimmer: Wir setzen 6000 CHF in den Sand oder es gibt kein Skiweekend wenn es wieder gehen würde. Und ich finde es schlimmer wenn man es wieder machen könnte und dann können wir keins bieten. **FB:** Ich finde es nicht so toll nochmals 6000 CHF zu zahlen wie letztes Jahr. Es ist wirklich viel Geld und sie sollen uns entgegenkommen. **MN:** Ich rufe an und frage, ob man was machen kann. Wenn sich nichts machen kann, melde ich mich nochmals bei Kultur.

HoPo ITET

TA-Award

PW: Ich wollte euch einen Überblick geben und euch um eine Einschätzung bitten. Wir hatten UK und einen Antrag bezüglich des TA-Awards gestellt. Wir hatten detailliert ausgearbeitet, wie ein TA-Award aussehen könnte. Kreuzer hat vorgeschlagen einen geschwächten Antrag zu stellen. Es kam jetzt so, dass ich den kürzeren Antrag gestellt habe und dann haben alle bis ins letzte Detail gebohrt, wie man das machen soll - auch Reto Kreuzer. Das fand ich recht mies, vor allem von Kreuzer. Ich bin mir nicht sicher, ob er uns ins offene Messer laufen liess oder ob er eine komische Laune hatte. Dann habe ich den genauen Antrag gestellt. Sie meinten, es wäre zu kompetitiv und sie denken es würde zu Streit führen. Schlechte TA würden sogar demotiviert werden. Zwischenzeitlich war ich da wirklich am Ende. Die Sitzung ging lange (2.5 h), obwohl sie normalerweise halb solange geht. Wir schauen jetzt, wie wir die Ängste nehmen können. In deren Augen wäre weniger Konkurrenzbehaftet ein Video zu drehen, wo die Gewinner ihren Spirit an zukünftige TAs weitergeben können. Das würde dann das PR-Team machen. Und die haben mir auch schon mitgeteilt, dass das PR-Team sich schon sehr darauf freut, das zu machen, obwohl wir da gar nichts beschlossen hatten. Auf jeden Fall war es recht komisch. Gut war, dass sie positiv gestellt waren gegenüber dem ganzen Verfahren, nur was die Gewinner angeht sind sie nicht so überzeugt. Sie wären sogar dafür, das bereits dieses Semester zu machen. **TK:** Um mich zu zitieren, "What the fuck", kannst du mir den Antrag schicken? **PW:** Kann ich machen, ich schicke es auch gern in die VS-Gruppe. Ja, es ist wirklich komisch die Gewinner mit einem Nachmittag Arbeit zu belohnen. **TK:** Das klingt, als ob die einen Plan haben Arbeit an Studenten abzutreten. **MN:** Da musst du dir nicht zu viel Mühe geben, das ist Kreuzer. Du musst ihn einfach häufig darauf ansprechen. **MB:** Es hört sich wirklich danach an, dass sie irgendeine eigene Idee haben und diese Sache missbrauchen wollen. **MN:** Lass dir etwas Zeit, das dauert immer mit denen.

HoPo MAVT

TA-Award

TK: Wir hatten DK. Erfreulich, unser TA-Award wurde angenommen. Zwei haben es bekommen, denen schreibe ich morgen. Ansonsten gibt es leichte Clashes, da neue Fächer eingeführt werden. Demenstprechend geht es etwas schleppend voran. *Shared den Screen* **TK:** Wer ihn kennt, Nelson hat mal wieder einen Award abgeräumt und sein Gesicht wurde auf dem Burj Khalifa abgebildet. *Alex denkt sich, daaaamn.*

Bachelorarbeit finden

KE: Mir ist zu Ohren gekommen, dass es Studenten gibt, die keine Bachelorarbeit finden oder non-stop Absagen bekommen. Vielleicht hat das einen Zusammenhang damit, dass ITET neu auch Bachelorarbeiten will? **PW:** Die müssen bei ITET-Profis gemacht werden. **KE:** Ich weiss nicht, ob wir da einen Aufauf starten sollen oder ob sich wieder niemand meldet. **MN:** Hat jemand davon gehört? **TK:** Nö. **MB:** Semesterarbeiten können wir am MAVT machen und ich weiss nicht, ob das bei Bachelorarbeit anders ist. **MN:** Ist es nicht. Und ich weiss, dass ITET gerade sehr überlastet ist. **KE:** Ich dachte, vielleicht können wir die unterstützen, die es betrifft. **MN:** Die Sache ist, wir machen einen Aufruf und dann kriegt Alex wieder paar mehr Mails. Was machen wir damit? Wir können schon schauen was der Grund ist. **PW:** Was ist Junk Professor? **MN:** Ist ein Professor eines anderen Departements und bei dem kann man auch eine Arbeit schreiben. *(Alex ist sich an dieser Stelle sehr sicher, dass man das nicht so schreibt)*

ER

Nix

Infra

Neuer Code Schlüsselsafe im AMIV Büro

KI: Gestern war die Einführung und Übergabe mir Geraldine. Ich habe auf Anraten von Markus den Code geändert. Ich wollte fragen, habt ihr alle die Schlüssel, die ihr braucht. *Allgemeine Zustimmung.* Ich war gestern noch beim ASC und anscheinend gibt es bis heute keinen Nachfolger für Vic. Deswegen gestaltet es sich schwierig zum Beispiel kaputte Lampen zu wechseln. Aber anscheinend haben die jemanden, doch es ist noch geheim wer es ist. Keine Ahnung warum.

Byroputz

KI: Desweiteren wäre es cool wenn wir vor Ostern einen Byroputz machen könnten. **FB:** Es dürfen nicht zu viele im Raum sein. Was ist eigentlich die Perspektive des Drinking-Buddy? **KI:** Ich weiss, dass er nicht zu viele Freunde hatte. Ich denke, auf lange Sicht wäre es gut wenn er einen andere Standort findet. Er ist schon cool aber wenn dann viele Leute im Byro sind, besteht die Frage wie sauber das bleibt. **KE:** Hat es vielleicht im Lagerraum vom VSETH Platz? *Diskussion über mehr oder weniger seriöse Lagerplätze für den Drinking-Buddy.* **MN:** Es gibt einen Platz auf dem Höngg. **MN:** Vorschlag, wir suchen bis nächste Woche eine Lösung für einen Lagerplatz. *Allgemeine Zustimmung.* **KI:** Zurück zum Punkt, es macht Sinn wenn ich, Markus, jemand von der Brauko und noch jemand von Kultur dabei wäre. **FB:** Mach ne Telegram-Gruppe.

Verschiedenes

Vorstandsreise

MN: Ich hab mega Bock auf eine Vorstandsreise. Ich wollte ein paar Ideen austesten. Ich weiss, ihr habt letztes Semester ein Doodle gemacht und laut diesem würden die folgenden Daten den meisten passen: 27.März, 12. April, 24. April. Wir können nicht gehen, wenn der BAG immernoch sagt, dass man sich nicht mit mehr als fünf Personen treffen kann. Ich erachte daher den 27. März als unwahrscheinlich. Was wir letztes Semester gemacht haben war, dass wir im Juni gefahren sind. Gerade Ende Semester wäre mir das nicht so sympathisch. **KE:** Was ist mit April? **MN:** Können wir schauen. *Diskussion um das Datum.* **MB:** Doodle? **TK:** Ich finde Juni nicht so schön, weil Ferienplanung auch präsent ist. **FB:** Gut, es ist ein Wochenende, da kann man drum herum planen. **MN:** Dann gibt es also ein Doodle.

Vorstandsactivities

MN: Man kann sich jetzt mit 15 Leuten treffen und ich fände es cool wenn wir wirklich mal einen gemeinsamen Termin finden, an dem wir gemeinsam eine Bierwanderung machen können. Hat sonst noch jemand was? **MB:** Ich habe mitbekommen, dass gewisse Leute es nicht so cool finden, das Brack-Logo auf den Stühlen steht. Weil momentan ist es einfach gratis Werbung für den Brack. **FB:** Das können wir kreativ lösen.

Geleistete Zeichnungen

Markus beendet die Sitzung

Nächste VS ist am Mittwoch 17.März.2021

Ende der Sitzung: 19:35